

La dirección del Partido Comunista de Chile conmemoró los 50 años del triunfo de la Unidad Popular. Las y los máximos representantes de la colectividad entregaron una ofrenda floral a los pies del monumento al Presidente Salvador Allende Gossens, ubicado en plaza de la Constitución.

El homenaje fue encabezado por su presidente, Guillermo Teillier, junto a las y los dirigentes Lautaro Carmona, secretario general; Juan A. Lagos, Claudina Núñez, María Eugenia Puelma; el presidente las JJCC, Camilo Sánchez; la presidenta de la CUT, Bárbara Figueroa y el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue. Teillier expresó el sentir de la colectividad este 4 de septiembre: “Hemos llegado a este lugar tan simbólico, a los pies de este monumento a nuestro querido presidente Salvador Allende, para rendir homenaje a las mujeres y hombres que durante tantos años fueron forjando la unidad necesaria para alcanzar un gobierno popular”.

El presidente del Partido y diputado, recordó cómo se fue gestando el proyecto de la Unidad Popular. “Fueron años de la construcción de un programa que se hizo junto al pueblo, junto a los trabajadores, a la entonces Central Única de Trabajadores, a las organizaciones de campesinos, de pobladores, de mujeres, de pueblos originarios, del pueblo mapuche en especial, también de los jóvenes, del mundo del arte y la cultura y finalmente un 4 de septiembre de 1970 se logró el triunfo en las urnas y eso representó una inmensa alegría para el pueblo de Chile”.

Para Guillermo Teillier el gobierno de Salvador Allende “planteaba un camino inédito de los procesos revolucionarios y que era construir, avanzar hacia el socialismo mediante la institucionalidad democrática de entonces, Allende nunca se apartó de ese camino”.

El timonel comunista manifestó que las ideas del gobierno popular están vigentes. “Hoy la gente ha reaccionado con rabia ante los abusos y las inequidades y queremos decir claramente que si bien es cierto el golpe de Estado produjo el derrocamiento del gobierno de Allende, las ideas que preconizó Salvador Allende, los partidos de la Unidad Popular, los trabajadores de entonces, ahí están vivas en las calles de nuestro país, de nuevo haciendo camino; no para establecer lo mismo que el gobierno popular pero sí objetivos claros como la soberanía económica, la participación del pueblo, como los derechos garantizados y otras tantas realizaciones del gobierno”.

En relación la pronta realización del plebiscito constitucional, el máximo representante comunista expresó que muchas de las ideas contenidas en el programa de Allende la ciudadanía hoy las enarbola. “Es un plebiscito que lo impuso el pueblo de Chile con su lucha en las calles, en los sindicatos y en las poblaciones, y el gobierno de Allende fue también un

triunfo netamente popular y en eso hay una similitud. Además todos vimos que en las manifestaciones los símbolos de la Unidad Popular, de Gladys Marín, estuvieron presentes y creemos que no es la impronta del gobierno de Salvador Allende lo que se va a discutir en el plebiscito, muchas de las ideas que allí se plantearon están presentes y tendrán que ser en muchos aspectos determinantes respecto de una nueva carta fundamental para Chile".



5,626 total views,

12 views today